

La Syrie intensifie la reconstruction de la citadelle ancienne d'Alep



Damas, 17 août (RHC)- Les travaux de reconstruction de la Citadelle d'Alep, qui a été le théâtre de violents affrontements depuis les premières années de la guerre imposée à la Syrie, devront prendre fin en 2019.

Des autorités de ce pays arabe ont précisé que par ces travaux l'on essaiera de récupérer la ville classée Patrimoine de l'Humanité en 1986, après avoir été dévastée par des groupes terroristes qui ont endommagé une bonne partie des presque 190 kilomètres carrés qu'occupe la ville très éprouvée par la guerre.

Des données historiques confirment que le site original a été habité depuis l'an 1 800 avant Jésus-Christ ce qui en fait l'un des plus anciens du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/169274-la-syrie-intensifie-la-reconstruction-de-la-citadelle-ancienne-dalep>



Radio Habana Cuba